
 

 

 

  

 

 

    

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

  

  

  

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３
月
議
会
は
、
２
月
１８

日
の
市
長
の
所
信
表
明
、
予

算
な
ど
の
議
案
提
案
に
始

ま
り
、
３
月
２
日
に
は
小
西

議
員
が
代
表
質
問
、
９
日
に

岡
田
議
員
が
、
10
日
に
山

岡
議
員
一
般
質
問
。
市
長
の

政
治
姿
勢
、
予
算
案
、
市
政

の
問
題
点
の
指
摘
と
提
案
、

市
民
の
要
求
、
願
い
を
届
け

ま
し
た
。 

 

特
に
、
一
般
会
計
予
算
に

は
、
今
日
の
コ
ロ
ナ
感
染
拡
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甲賀広域行政組合議会が３０日開かれ、令和３年度一般

会計予算が可決されました。また一般質問では、湖南市の

大島正秀・赤祖父裕美、甲賀市の小河文人・山岡光広の四

議員が焼却炉から水銀が検出された問題の経過と対応な

どを巡って指摘がありました。 

 一般会計予算の質疑では山岡議員が、新型ロロナ対策や

可燃ゴミ処理について質問。コロナ関連では衛生費で１６

万２千円、消防費で３６６万５千円計上しています。その

原資は両市の負担金で賄っているとの説明でした。山岡議

員は「国費から直接広域行政組合に入らないのか」と再度

質問しました。 

 一般質問では、「火災」と「救急搬送」について質問。

火災の発生は１月から３月１５日までで前年１２件に対

して１５件発生、いわゆる「その他火災」が多いこと。ま

た栃木県足利市での山林火災では一千回を超える上空か

らの散水に２３００トンの水を要した点などを紹介しな

がら、鈴鹿をはじめ山間部の多い甲賀消防署管内での課題

と対応について質問、またコロナ禍のもとで、救急出動し

た際、医療機関に搬送するまでに３０分以上の時間を要し

た、いわゆる「搬送困難事案」について質問、「２例」あ

ったことが明らかになりました。また最前線で救急にあた

る隊員に対する感染防止対策についても質問しました。 

 

 

 

 

 公立甲賀病院組合議会の定例会議が３０日に開かれ、

条例改正、補正予算、新年度一般会計予算が提案され、

議案すべてが全員賛成で可決されました。議案質疑は小

西喜代次議員のみで、３議案すべてに質疑を行いました。 

一般質問は、湖南市の小林義典・立入善治、甲賀市の

糸目仁樹・小西喜代次の４議員が行い、４議員すべてが

１２月から３月にかけて、病院で 2 回発生の新型コロナ

ウイルスのクラスタ―について質問しました。 

小西議員の一般質問のテーマは以下のとおりです。 

①「中期目標、中期計画」の議会への報告は、全員協議

会で行われたが、議会での決議事項であるので本会議で

報告するべきでないか。 

②地方独立行政法人公立甲賀病院令和元年度の業務実績

に関する評価結果報告書の経営改善、看護師の負担軽減 

法人のガバナンス体制の整備の効果などの指摘事項に対

する対応はどうか。 

③新型コロナウイルスのクラスタ―発生に関して、２回

のクラスタ―の詳細な報告、クラスタ―発生に対する管

理者（岩永甲賀市長）としての認識、厚生労働省調査団

での指摘事項とその後の対応、感染拡大防止の上で、職

員・患者さんの無症状の感染者の早期発見のための定期

的で頻回の検査対策が必要。認識と対応はどうか。 

 甲賀市の３月定例議会閉会後の３月３０日、甲賀広域行政組合議会と公立甲賀病院組合議会がそれぞれ開催されました。

各議会には湖南市・甲賀市の両議会から各５人の議員が選任されています。議会では新年度予算などの審議が行われ、そ

の後一般質問が行われました。山岡光広議員は甲賀広域行政組合議会で、小西喜代次議員は公立甲賀病院組合議会で、下

記の質問を行いました。 

大
防
止
に
対
す
る
Ｐ
Ｃ
Ｒ

検
査
の
予
算
が
一
円
も
盛

り
込
ま
れ
て
お
ら
ず
、
大

き
な
課
題
を
残
し
て
い
ま

す
。
党
議
員
団
は
様
々
な

場
面
で
こ
の
問
題
点
を
指

摘
。
引
き
続
き
実
施
を
求

め
て
い
き
ま
す
。 

 

ま
た
、
意
見
書
に
対
し

て
志
誠
会
、
公
明
党
は
今

議
会
も
全
て
反
対
。
反
対

討
論
も
理
由
が
意
味
不
明

の
内
容
で
し
た
。 

 

２
月
18
日
開
会
の
３
月
予
算
議
会
は
３
月
２６
日
に
討

論
、
採
決
が
行
わ
れ
閉
会
し
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
議
員
団

は
、
一
般
会
計
予
算
案
、
国
保
・
後
期
高
齢
者
医
療
保
険
・

介
護
保
険
の
特
別
会
計
予
算
案
に
反
対
し
ま
し
た
。 

議
案
提
案
権
を
い
か
し
６
件
の
意
見
書
を
提
案
し
ま
し

た
。
議
案
採
決
の
結
果
、
議
員
団
の
質
問
概
要
は
次
号
紹
介

し
ま
す
。 

３月２７日、日野町のわたむきホールで開

催された「４区市民と野党の春のつどい」（写

真）には、コロナ禍のもと多くの市民が参加。  

日本共産党、立憲民主党、国民民主党、社

民党の野党代表と野党共闘を願う市民団体

の代表が次の総選挙で政権交代を、と決意表

明。嘉田由紀子参院議員が国会報告を行いま

した。 


